Treffen unserer pensionierten Schwestern im "aktiven Ruhestand"



Diesmal haben sich unsere pensionierten Schwestern getroffen, um gemeinsam entlang des Franziskuswegs auf dem Mariahilfberg in Amberg zu gehen.

Der heilige Franziskus von Assisi schrieb in den Jahren 1224/1225 den "Sonnengesang". Zu jeder Strophe des Sonnengesangs haben Schüler sowie Lehrkräfte der

Rupert-Egenberger-Schule im Februar 2008, entlang des ausgeschilderten Weges, vielfältige Kunstwerke installiert. Wirkungsvoll



gestaltete Texttafeln ermöglichen es den Betrachtern eine lebendige Verbindung zwischen den Strophen des Sonnengesangs, der künstlerischen Darstellung und

der umgebenden Natur herzustellen.

Oberin Tatjana Richter und unser Mitglied Margarete Hirsch lasen im Wechsel an den Stationen passende Gebete und Texte zum Nachdenken und kurz

Innehalten vor.

Anschließend kehrten unsere Schwestern noch bei herrlichem Wetter in den Biergarten des Wirtshauses Kummertbräu ein, auf gutes Essen und nette Gespräche.





